



MTU-DEBATTE

Streit- Kultur

VON KERSTIN MOMMSEN

Keine Frage: Die Emotionen beim Thema MTU-Logistikzentrum kochen hoch – und zwar auf Seiten aller Beteiligten. Die SÜDKURIER-Debatte am Mittwoch war wichtig. Wichtig, weil einer breiten Öffentlichkeit erstmals die genauen Pläne der MTU präsentiert wurden. Wichtig aber auch, weil Oberbürgermeister Büchelmeier seinen Wählern Rede und Antwort stand und ihre Sorgen und Ängste zur Kenntnis nahm. Wichtig aber vor allem deshalb, weil erstmals alle Beteiligten an einem Tisch versammelt waren, um Argumente auszutauschen. Nun wird es nötig sein, nach einem Kompromiss zu suchen. Die Zeichen dafür sind gesetzt – dank einer vorbildlichen Streitkultur, die in Klüffeln gelebt wurde.

✉ kerstin.mommsen@suedkurier.de

BERICHTIGUNG

Bei unserer Berichterstattung gestern ist uns ein kleiner Fehler unterlaufen: Nicht Clifford Asbahr war in der Mitte des unteren Bildes zu sehen, sondern Bernd Baader, Leiter Logistik MTU.